
 

CERCLE CAMILLE DELVAILLE 

Association Loi 1901 – Sous Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100 . Bayonne – 05.59.55.22.06 

Compte rendu de la réunion du CA du 5 janvier 2015 

Excusés : Jean-François Arman - Abeille+, Alain Philippe - Callisto 

Absents : Michèle Katan - Rose Adour, Jean-Pierre Bonhomme - Cap St Martin, Michèle 
Laporte - Durandal 

Les autres loges sont représentées, soit 19 sur 22. 

1 Visite des installations sécurité 

Une visite étant difficile pour des raisons pratiques, le président en fait un compte rendu et 
donne des consignes : 

 En cas d’incendie : la petit armoire rouge se trouvant dans l’escalier doit être brisée 
pour désenfumage, le gros bouton rouge à l’entrée du couloir doit être actionné pour 
couper l’électricité. 

 Chaque loge est tenue de faire une fois par an un exercice incendie, de façon 
notamment à repérer les extincteurs, qui doivent toujours être libres d’accès. 

 Les bougies à flamme vive sont interdites dans les cabinets de réflexion. Utiliser que 
des bougies led. 

 Les clés des cabinets de réflexion doivent être suspendues sur le montant de celui de 
droite. 

2 Point sur les finances 

Le trésorier fait circuler des feuilles concernant l’état des comptes au 31/12/2014.  Il fait état 
d’une légère baisse du produit des cotisations (16.227 € au lieu de 16.500 €) due au fait 
qu’Equinoxes, qui a allumé ses feux en juin, est exonérée. 

Le solde général est de 8.058,49 €, ce qui est satisfaisant. 

3 Point sur les factures et règlements de cotisation 

Rappel : les cotisations doivent être réglées avant le 31/03/15 

Sont à jour : Abeille + - Luz – Chemin de Compostelle 



4 Point sur le calendrier des tenues 

Problème des « 5èmes jours » soulevé par Spartacus à travers l’exemple du 29 avril, jour où 
Spartacus ainsi que Forêt d’émeraude souhaitent occuper le Grand Temple. 

Le président précise que c’est aux loges de s’entendre, le cercle ne fera pas d’arbitrage. Il n'y 
a pas de priorité. 

Il rappelle que ces tenues supplémentaires ne sont pas déclarées à la SOGOFIM, et ne sont 
donc pas facturées. 

5 Point sur les travaux Cercle 

Le défibrillateur a été contrôlé. 

Pour éviter les inondations du petit temple, une entreprise de débouchage viendra 2 fois par 
an. 

Il faudra lessiver les murs du petit temple lors du grand ménage d’été. 

Maggy propose d’installer un banc dehors. Discussion sur achat ou « débrouille ». Nos 
finances étant confortables, il est décidé un achat, le président se renseignera sur les prix. 

Point sur le matériel de cuisine : il semble que manquent seulement grandes casseroles et 
saladiers. (à vos greniers !!!) 

Disparition du panneau du petit temple « liberté, égalité, fraternité » 

Disparition des tissus noirs  

Aux délégués d’alerter leurs loges pour retrouver ces objets. 

6 travaux SOGOFIM 

3 variateurs ont été changés (env 800 €), le devis pour le parvis extérieur (env 10.000 €) est 
parti, le devis pour la ventilation (3 moteurs en panne) est parti aussi. 

Détecteurs de fumée : il semble que nous ne soyons pas soumis à cette obligation. 

Boucle magnétique prévue dans le grand temple pour les malentendants. Discussion sur son 
utilité, sachant qu’elle ne peut fonctionner que si les micros sont en service, et que personne 
ne les utilise. Le président rappelle que leur utilisation est simple (positionner l’appareil à 
musique sur auxiliaires). Il est précisé que l’utilisation des micros en présence de personnes 
appareillées est délicate, car effet Larsen, effet qui serait justement évité avec la boucle 
magnétique.  

Nous demandons aux Loges ayant des mal intendants de faire des essais avec les micros et de 
nous indiquer le résultat de ceux-ci 

Tous les contrôles de sécurité sont faits. 



7 Animations 

Tenue interobédientielle : tous les deux ans, donc pas cette année, mais il faut cependant 
trouver une loge organisatrice pour l’année prochaine. 

Café philo : François Xavier Cuende va trouver quelqu’un dans sa loge. 

Possibilité d’expo peinture/photo : à signaler en loge 

Démo défibrillateur : Anne Garçon se propose pour mars, avec maximum 12 personnes 

Franck Bellevier suggère une sortie, en bus, sur un site avec les conjoints : y réfléchir en 
informant les loges 

Profiter d’un café philo pour faire une animation festive (Beaujolais nouveau, crêpes…) 

8 Bibliothèque 

Georges-Alain prend note de l'absence de délégué pour Unité 

Un livre a été acheté (Rhapsodie en bleu de Jean Verdun). 

9 Questions diverses 

Vérifier le chevalet de la planche à bascule, qui donne des signes de faiblesse. 

Porte extérieure ouverte avant les tenues : cela pose des problèmes, il vaudrait mieux que 
chacun connaisse le code (2911A) 

Jean-Pierre Champenois rappelle la nécessité de ranger la vaisselle, de ne pas emporter les 
torchons, c’est lui qui les lave. 

 

Un apéritif nous réunit en salle humide après cette réunion bien remplie. 

 
 

Le Président 

Claude Jammaerts 
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Compte Rendu de la réunion du bureau du 2 février 2015 

 

 

Présents : Claude Jammaerts, président Christian Bidaut, trésorier, François-Xavier 
Cuendé, vice-président, Geneviève Montaucet, secrétaire, Jean-Pierre Champenois 

 

Excusés : Jean-François Arman 

 

1 Point sur les problèmes électriques 

 

 La foudre est tombée à nouveau sur le poteau EDF voisin, ce qui a causé 
plusieurs dégâts dans nos locaux, notamment 7 ampoules led, le système de 
sécurité Khéops,  la plaque à induction. 

Une déclaration sera faite à l’assurance de la SOGOFIM, mais aussi à EDF afin que cela 
ne se reproduise plus. 

 La SOGOFIM a accepté le devis de l’entreprise Arrambide (vérification électrique 
ainsi qu’un dispositif pour éviter les dégâts en cas d’orage) et Inter Energie (pour 
le renouvellement de 3 moteurs faisant fonctionner le renouvellement d’air : 
2700€, ) 

2 Travaux 

 

 Parvis extérieur : le devis sera accepté par la SOGOFIM, nous en profiterons 
pour faire ajouter 2 bancs extérieurs 

 Nettoyage du grand placard du sous-sol : il faudra trouver une date pour faire 
ce travail à plusieurs. Il faudra sans doute jeter la grande planche à boules, qui 
est détériorée. 

 Boucle magnétique : il semble que les micros du grand temple ne fonctionnent 
pas. François-Xavier se charge de vérifier. Discussion sur l’utilité de cette 
installation, le scepticisme règne. Si nous la refusons, nous essaierons d’obtenir 
une somme équivalente de la SOGOFIM pour un autre investissement. 

 Chaîne hifi du grand temple : son usage est peu pratique, il est envisagé d’en 
acquérir une autre 

 

3 Comptes 



 

Pas de problème particulier, il faudra prévoir une augmentation du budget espaces verts, car 
le cheval n’est plus là pour tondre. 

 

4 Cotisations 

 

Seulement 4 loges ont payé, une relance va être faite. 

 

5 Animation 

 

François-Xavier présente deux thèmes possibles pour un café philo. Après discussion, nous 
optons pour le thème de l’eau, qui peut inclure une partie symbolique. La date du samedi 25 
avril est retenue. 

 

6 Bibliothèque 

 

Peu d’emprunts, c’est dommage. Une liste va être dressée à l’usage des surveillants. Le 
« Baillard » (symbolisme maçonnique traditionnel) va être commandé car nous n’avons 
qu’un exemplaire. 

 

 

 

Le Président 

Claude Jammaerts 
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Réunion du CA du 2 mars 2015 

 

Présents : Claude Jammaerts (Thalès), Christian Bidaut( forêt d’Emeraude), Geneviève 
Montaucet (Equinoxes), Alain Philippe (Callisto), Michèle Laporte (Durandal), Christian 
Devinante (la Zélée), Maggy Tassy( silence et  lumière), Michel Cauquil (Stella maris), 
Georges-Alain Commault (Unité), Jean-Pierre Champenoy, Michèle Katan (Rose Adour), 
Gabriel Darré (Etoile du Labourd). 

 

Excusés : Jean-François Arman (Abeille et Abeille+) Alain Ricard (chemin de Compostelle 
et Parvis de l’Adour, représentées par Christian Bidaut),Jean-Pierre Bonhomme (Cap St 
Martin), François-Xavier Cuendé (Fidélité retrouvée), Hocine Hamel (Lumière de la Liberté),  

 

Absents :  Jean-Claude Bricout (Ideal humain), Anne-Marie  Bricout ( Luz),  Guy Armentier 
(Spartacus 6012), Chantal Guichenu (Petit Jérusalem, représentée par Michèle Katan),), 

  

7 loges ne sont pas représentées (en rouge) 

 

1 Point sur les présents 

Voir ci-dessus. Le président rappelle que les délégués sont tenus de se faire représenter en 
cas d’absence 

 

2 Point sur les finances 

 

- Rappel cotisations à verser avant le 31/03 : Abeille, Cap St Martin, Durandal, Etoile 
du Labourd,Fidélité retrouvée, Forêt d’Emeraude, la Zélée, Lumière de la Liberté, 
Petite Jérusalem, Rose Adour, Thalès. 

- Dépenses : la facture Khéops est arrivée en retard (septembre), nous aurons donc à 
payer 2 factures dans le même exercice. La facture d’Aquitaine débouchage, de 
2013, est également arrivée récemment. 

- Total comptes au 28/02 : 7743,99€ 
 



3 Calendrier des tenues 

Vérification des modifications demandées : 

Rose de L’adour : 19/04 et 21/06 

Callisto : 25/04 (après-midi) et 20/06 

D’autre part le prochain café-philo aura lieu le 25/04 à 10h 

 

4 Travaux et achats 

 

- Nouvelle chaîne hi-fi pour le grand temple : François-Xavier a vu les offres, l’achat 
d’un appareil à 80€, qui prend les clés USB et les ordinateurs, est acté. 

- Micros : celui du plateau de Véné fonctionne, on peut l’utiliser en positionnant la 
chaîne sur « auxiliaires ». Celui du plateau d’orateur ne fonctionne pa s. 

- Il faudrait faire des plantations de haies en avril. Le CCD lance donc un appel à dons 
d’arbustes de haies. 

 

5 Travaux SOGOFIM 

 

 

- Dégâts dûs à la foudre, tombée sur le poteau EDF voisin le1er février : rampe 
ampoule led, plaque indiction, installation Khéops, téléphone ascenceur, le tout pour 
plus de 2000€. 

 

Ce sera pris en charge par l’assurance, déduction faite de la franchise, mais Claude 
Jammaerts fait des démarches (difficiles) auprès d’EDF, car cela s’est déjà produit, et 
les dégâts concernent tout le quartier. 

Obtenir au moins qu’EDF équipe ses installations pour qu’elles ne soient plus 
impactées par la foudre. 

 

- L’entreprise inter-énergie a changé 3 moteurs et les filtres du système d’aération : 
3200e payés par la SOGOFIM. 

 

Dans le grand temple, le bouton marche/arrêt est situé en entrant à gauche, derrière 
la colonne. Veiller à ce qu’il soit remis sur marche lorsque vous quittez le temple. 

Même consigne pour le petit temple : le bouton se trouve en entrant à droite derrière 
le rideau. 

 

- réfection du parvis extérieur, qui s’affaisse : le devis s’élève à 10000€, on attend 
l’accord de la SOGOFIM. 

- Le Comité des Utilisateurs de Bayonne a réalisé un projet d’agrandissement, qui est 
à l’étude à la SOGOFIM. 

 

6 Animation 

 



- café philo maçonnique : sera animé par François Xavier Cuendé le 25 avril à 10h, il a 
envoyé au CCD un projet intéressant et détaillé. Le titre sera : l’eau d’ici, l’eau de là. 
Une affiche sera réalisée et envoyée 

- Exposition peinture/photo : pas de candidat à ce jour. Rappeler cette possibilité dans 
les loges 

- Démo défiblilateur, qui sera animée par Anne Garçon, de Luz. Il faudra faire plusieurs 
séances car elle ne peut pas dépasser 15 personnes. Une première date .va être 
communiquée, chaque loge pourra alors lister les participants. 

- Journée touristique en bus : Franck Bellevier étudie cette possibilité. 
 

7 Bibliothèque 

 

Claude J et Geneviève M, après étude du fichier, ont constaté : 

- que le nombre d’emprunteurs pour 2014 s’élève à 48, ce qui est très peu compte 
tenu de la richesse en livres maçonniques. 

- Qu’une liste de livres non rendus depuis plus de 2 mois a été établie et envoyée aux 
délégués pour restitution. 

- Qu’une liste de 20  livres « disparus » a été établie, ce qui est plus grave : sans doute 
des personnes qui ont emprunté sans faire de fiche, ce qui prouve que la vigilance 
des délégués est nécessaire. 

 

Nouvel achat : la symbolique maçonnique du 3ème millénaire, d’Irène Mainguy. 

 

Deux listes d’ ouvrages destinés plus particulièrement  l’une aux apprentis et l’autre aux 
compagnons ont été établies et envoyées aux délégués, ainsi qu’une liste par thème des 
articles contenus dans la revue « points de vue initiatiques ». Ces listes sont à communiquer 
au moins aux Surveillants de chaque loge. 

 

Stella Maris a une nouveau délégué bibli : Lionel Caillau 

 

8 Questions diverses 

 

- les tissus noirs disparus sont revenus, et sont donc à disposition. 
- Claude et Jean-Pierre ont réalisé un grand rangement du placard sous l’escalier. Il en 

resulte que le gran cercueil, détérioré, va être jeté, ainsi que la grande planche à 
boules. Le chevalet de la planche à bascule va être consolidé par Jean-Pierre. 

- Le panneau liberté, égalité, fraternité du petit temple a été retrouvé. 
 

- cuisine : Jean-Pierre rappelle : 
 

1. le fonctionnement du lave-vaisselle : l’allumer avant les agapes pour qu’il chauffe, ne 
pas oublier de l’éteindre après usage, nettoyer la grille et les siphons. 

2. ramener des barquettes plastiques 
3. Ne pas oublier les sacs poubelles avant de partir. 
4. remettre les tables de la salle humide comme on les a trouvées. Ranger les chaises 

contre les murs, mais pas devant les radiateurs. 
5. Mettre les torchons mouillés à sécher sur le four. 

 



Jean-Pierre va ranger dans la cabane les ustensiles de cuisine inutilisés. 

Il signale la disparition de 6 blocs WC deodorants. 

Discussion sur la suppression des essuie-mains dans les WC, peu hygiéniques, et qui font 
double emploi avec les sèche-mains. Jean-Pierre n’en mettra plus. 

Le petit frigo commence à rouiller en bas. Il faudra le sortir et passer un produit anti-rouille. 
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Réunion du Bureau du 20 Avril 2015 

 

Présents : Christian Bidaut – Maggy Tassy – Claude Jammaerts 

 

Excusés : Geneviève Montaucet – François-Xavier Cuendé 

 

Absents :  Jean-François Arman 

  

1. Point sur les finances 
- Compte courant 9.615,24 € - Compte livret 7.260,88 € - Caisse 72,16 € - Total 

16.948,25 
- Total avant encaissement des règlements de La Zélée, Abeille, Cap St. Martin 
- Nota : Telecom nous doit un avoir de 59,90 € 

 

2. Point sur le Cotisations 
- Reste à payer, à ce jour, La Zélée 76 € - Durandal 54 € - Rose de l'Adour 90 € 

 

3. Point sur les travaux suite à la foudre 
- L'ensemble des devis ont été acceptés par l'assurance, nous allons recevoir 

les ordres de service 
- Nous attendons, en principe, une participation des ces frais d'EDF 

 

4. Point sur le départ probable de Loges et d'Ateliers de Fortune 
- Les cotisations relatives à l'année 2014-2015 seront dues selon le règlement 
- Un courrier sera envoyé à toutes les Loges/Ateliers  demandant à ceux qui 

partent de nous indiquer leur intention et la date de leur départ, avec réponse 
avant le 15 Mai 2015. 

- Il sera proposé, avec vote, lors de la réunion du CA du 4 Mai que tout 
trimestre entamé après le 01/09/15 sera du, soit 13 € par Membre. Nous 
demanderons aux Loges/Ateliers partant de s'abstenir lors de ce vote. 

- Seul le matériel contenu dans les placards individuels pourra être déménagé. 
Le matériel important, hors placard, ne pourra être déménagé sans l'accord 
du Président. 



 

5. Question diverses 
- La vente de la friteuse n'ayant pas eu de succès en interne, sera mise sur un 

site internet. 
 

 

 

Le Président 

Claude Jammaerts 
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Réunion du CA du 4 mai 2015 

 

Présents : Claude Jammaerts (Thalès), président, Geneviève Montaucet (Equinoxes), 
secrétaire, Jacques Gentelet (président CU), Alain Philippe (Callisto et Unité), Michelle 
Laporte (Durandal), François-Xavier Cuende, vice-président (Fidélité Retrouvée), Anne-
Marie Bricout (Luz), Jean-Claude Bricout (Ideal Humain), Christian Devinante (La Zélée), 
Hocine Hamel (Lumière de la Liberté), Maggy Tassy (Petite Jérusalem, Silence et Lumière), 
Michèle Katan (Rose de l’Adour), Alain Buisson (Spartacus 2012), Jean-Pierre Champenois 
(nettoyage). 

Excusés : Franck Bellevier (com.animation), Michel Couquiel (Stella Maris), Guy Armentier, 
Christian Bidaut (Forêt d’Emeraude). 

Loges non représentées : Stella Maris, Cap Saint Martin, Abeille, Abeille+, Chemin de 
Compostelle, Etoile du Labourd, Forêt d’Emeraude,  Parvis de l’Adour 

 

1 Compte rendu de la réunion du 2 mars  

Aucune observation 

 

2 Point sur les finances : 

Le président Claude Jammaerts donne lecture du document envoyé à tous, concernant un 
état financier au 30 avril : Soit un solde de 18.031,30 € 

 

3 Point sur les cotisations 

 

Cotisations payées pour un montant de 16135,30€. Reste à encaisser les cotisations de 
Rose de l’Adour, qui d’après sa représentante va envoyer un chèque très prochainement, et 
Durandal qui n’a payé que pour 2 tenues alors que cette Loge avait retenu 3 dates, et a 
annulé une tenue sans avertir le Cercle, qui aurait pu disposer de ce créneau. 

 

4 Point sur le calendrier des tenues 

 

Les deux demandes ont bien été enregistrées, et seront notées sur le planning par les 
représentants. 

Une demande orale de G.A. Commault (Unité) concerne une loge espagnole qui souhaiterait 
faire une tenue dans nos locaux. Aucune demande écrite n’a été reçue à ce jour ni contact 
avec la VM de Luz. 

 



5 Point sur le départ éventuel de Loges 

 

Le Président du CU, Jacques Gentelet, indique que toute Loge qui compte quitter le site doit 
avertir le CU et le Cercle avant le 15 mai 2015. Claude précise qu’il faudra alors refaire le 
calendrier en fonction des départs, car certaines loges souhaitent changer de créneau. 

Jacques ajoute que les Loges qui n’auront rien indiqué au 15 mai seront considérées comme 
partantes et ne seront donc plus prises en compte dans le nouveau planning. Il précise que 
toutes les Loges ont payé la SOGOFIM jusqu’au 31 décembre. Les Loges qui indiquent leur 
départ entre le 1er septembre et le 31 décembre seront redevables au CCD de 13 € par 
membre pour les 4 mois supplémentaires. 

Les représentantes précisent que Silence et Lumière, Callisto, Rose de L’Adour et Durandal 
seront parties au 30 juin, une confirmation écrite sera envoyée. 

Claude propose un passage au vote sur le libellé suivant, en précisant qu’il serait normal que 
les loges concernées s’abstiennent, ce qui fut le cas. 

Etes-vous pour ou contre l’application du tarif de 13€ par membre pour les 4 mois ? 

Oui à l’unanimité. 

D’autre part Claude précise que le matériel autre que celui des placards de chaque loge 
appartient au cercle, et qu’il est bien sûr hors de question d’emporter quoi que ce soit. Un 
inventaire va être fait. Quelques commentaires sur les objets disparus suivent, liés sans 
doute plutôt à l’oubli dans le temple qu’à du vol. 

Hocine Hamel tient à préciser qu’il n’y a pas de voleur dans sa loge, que tous les Fr. de 
Lumière de la Liberté sont honnêtes. 

 

6 Point sur les travaux CCD 

 

Suggestions : 

 Le dossier du siège rouge sur le plateau d’Orateur du Grand Temple est à revisser 
 La serrure du placard d’Unité est à réparer 
 Demande de mise sur roulettes d’une estrade du Grand Temple : Claude répond que 

c’est difficile car il faudrait des roulettes très solides et donc très hautes, ce qui 
rendrait l’estrade trop haute. 

 

7 Travaux SOGOFIM 

 

 Suite à de nouvelles normes, il faut ajouter 2 ou 3 alertes fumée et incendie manuelles. 
Il serait bon que chacun sache ou elles se trouvent de façon à appuyer dessus en cas 
d’incendie ou d'apparition de fumée. De même pour les boîtes vitrées dites « coup de 
poing », qui permettent d’évacuer le fumée. 

 Le dossier d’agrandissement est à l’étude à la SOGOFIM 
 Dossier ERDF : l’assurance remboursera les dégâts en tenant compte d’un taux de 

vétusté. Claude a fait des démarches auprès d’ERDF, qui remboursera la différence. 
Les dégâts s’élèvent à environ 3000€. Par contre aucune assurance sur des travaux 
pour que le poteau électrique supportant un transfo ne soit pas à nouveau touché par la 
foudre. 

 Jacques Gentelet tient à remercier Claude pour tout le travail administratif accompli 
dans ce  dossier. 



 Parvis extérieur : le devis est accepté par la SOGOFIM, les travaux se feront en 
juillet/août. 
 

8 Animations 

 Le café philo maçonnique du 25 avril, animé par François-Xavier Cuende, sur le 
thème de l’eau, a réuni une quinzaine de personnes et a été apprécié pour sa qualité. 

 Le projet d’expositions dans la salle humide, bien que diffusé, est pour l’instant sans 
réponse. On peut exposer peintures, photos (mais pas sculptures), seul ou à plusieurs. 
En parler dans nos loges. 
 

9 Bibliothèque 

 

Un relevé des livres sortis depuis plus de 3 mois vient d’être fait (7 livres concernés), un 
rappel va être fait. 

Claude rappelle que 20 livres ont disparu, et recommande la plus grande vigilance aux 
délégués lors des prêts. 

Nous avons reçu de nouveaux livres de la part de J.C. Bricout. Geneviève vient de les 
enregistrer.  

 

10 Nettoyage 

 

Jean-Pierre signale encore des poubelles non vidées, contenant parfois du verre alors qu’il y 
a un point tri à proximité. 

Il rappelle que le lave-vaisselle doit être nettoyé après usage, en dévissant la pale et en 
enlevant la bonde. Un mode d'emploi nettoyage vous sera procuré incessamment. 

Il trouve parfois dans le temple des objets oubliés, qu’il dépose devant le placard de la loge 
concernée. Dorénavant il mettra tous les objets trouvés au sous-sol dans le grand placard 
sous l’escalier. 

Il y a encore beaucoup de bougies qui coulent sur l’autel des serments. 

 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour, la séance est levée à 20h. 

 

 

Le Président 

Claude Jammaerts 

 



CERCLE CAMILLE DELVAILLE 
Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 

  

  

Réunion du Bureau le 1 juin 2015 

  

 

Présents : Claude Jammaerts (Thalès), Christian Bidaut (Forêt d’Emeraude), Jean-Pierre 
Champenois, Jean-François Arman (Abeille). 

Absents excusés : Geneviève Montaucet (Equinoxes), Maggy Tassy (Petite Jérusalem, 
Silence et Lumière), François-Xavier Cuende, vice-président (Fidélité Retrouvée). 

 

 

 

1 Point sur les cotisations : 

Reste à devoir : DURANDAL (DH) 18€, ROSE DE L’ADOUR (DH) 30€. 

 

2 Point sur le budget : 

Le président Claude Jammaerts donne lecture du document remis aux membres du bureau 
présents, concernant un état financier au 31 mai 2015 : Soit un solde de 17416,80 €. 

Le budget est équilibré au regard du prévisionnel envisagé. 

 

3 Point sur le départ de Loges : 

Le Président Claude Jammaerts précise que les factures de solde de tout compte seront 
adressées aux Loges partantes le 15 juin prochain avec échéance au 31 juillet 2015. 

 

4 Sinistre foudre du 6 février 2015 : 

Les travaux suite au sinistre foudre sont en cours de réalisation. Il est à noter que les frais 
occasionnés sont presque totalement (vétusté) pris en charge par l’assurance. 

Parallèlement, la société ERDF nous adressera un chèque d’un montant de 724,74€ à titre 
d’indemnisation. 

  

5 Travaux SOGOFIM : 

 La SOGOFIM a donné son accord pour l’installation d’une alarme incendie type IV 
autonome. 

 Accord également pour la réalisation du parvis extérieur. Ces travaux devant se 
réaliser pendant la période estivale (juillet/août) 

 



Rappel : Réunion du Conseil d’Administration le 6 juillet 2015. 

 

Assemblée Générale : 

La date du 26 novembre 2015 a été arrêtée pour notre prochaine assemblée au cours de 
laquelle vous sera présenté : 

 Le bilan de l’exercice 
 Le budget prévisionnel 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour, la séance est levée à 19h40. 

  

  

Le Président 

 

 



 

Association Loi 1901 – Sous Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100 . Bayonne – 05.59.55.22.06 
 

 

Réunion du CA du 6 Juillet 2015. 

 

Présents : Abeille (Arman JF) – Abeille + (Arman JF) – Cap St. Martin (Claverie JF) – 
Chemin de Compostelle (Bidaut C ) – Durandal (Laporte M) – Etoile du Labourd (Darre G) – 
Fidélité Retrouvée (Cuende FX) – Foret d'Emeraude ( Bidaut C) – Idéal Humain ( Bricout JC) 
– La Zélée (Huygens C) – Luz (Bourdil D) – Parvis de l'Adour (Bidaut C) – Petite Jérusalem 
(Katan M) – Rose Adour (Katan M) – Spartacus 6012 –Armantier G) – Thalès (Jammaerts C) 

Bellevier F (Animation) – Champenois JP (Nettoyage) – Gentelet J et Buisson A (C.U.) 

Bricout AM 

Excusés : Callisto - Equinoxes 

Absents : Lumière de la Liberté – Silence et Lumière – Stella Maris - Unité 

 

1 Compte rendu de la réunion du 04 Mai 2015. 

Aucune observation 

 

2 Point sur les finances et Cotisations: au 30 juin 2015 : 

Un exemplaire du compte d’exploitation ayant été distribué à chaque participant, le trésorier 
présente son bilan. 

L'ensemble des Loges et Ateliers sont à jour de leurs cotisations 

Aucune remarque majeure. 

 

3 Point sur le calendrier des tenues 2015-2016, Responsables et membres actifs 

Il est rappelé aux correspondants des Loges qu’ils doivent transmettre les noms et les 
coordonnées des nouveaux Vénérables, Délégués au CCD, Délégués à la Bibliothèque et de 
communiquer le nombre des membres actifs à ce jour. 

Il est demandé de communiquer au plus vite, selon le calendrier, les tenues annulées afin 
que JP Champenois ne se déplace pas pour rien. 

S'il y a changement ou rajout de date, une demande doit être faite au moins 1 mois avant. 

 

5 Point sur de Loges et Ateliers 

Suite au départ de certaines Loges, la Loge Equinoxe pourra récupérer un placard au niveau 
-1. 

Certaines Loges ont demandé un étalement pour le paiement des cotisations restant à 
devoir. Une réponse favorable de principe leur a été transmise, mais il faut qu'elle en fasse la 



demande écrite et proposer un échéancier 

 

6 Point sur les travaux CCD 

 Les haut-parleurs de la colonne du nord (GT) sont en panne. Le problème provient soit 
d’un câble HP défectueux ou bien d’un HP. Jacques Gentelet et F-Xavier Cuendé se 
chargent de regarder cela courant Août. Celui-ci se charge aussi d'acheter une nouvelle 
chaîne plus "moderne". 

 Les deux fleurons soutenant l’autel en verre ont été récupérés par Louis Vial leur 
propriétaire. En échange ce dernier fournira une plaque de verre aux dimensions 
identiques à celle en place afin de remettre en place un nouvel autel pour la rentrée de 
septembre. 

 Le défibrillateur est en panne. La réparation coûte quasiment le prix d’un neuf ! Il sera 
remplacé pour la rentrée de septembre 

 Christian Hyngens s'est porté volontaire pour faire des petits travaux tels reprise du 
fronton à l'Orient du GT, les chaises rouges, des plateaux, etc. 

 Le lave-vaisselle est tombé en panne (210 €) car après emploi "on" oublie de l'éteindre 
….et de le nettoyer !!! 

7 Travaux SOGOFIM 

Le 20 juillet 2015 débuteront les travaux du parvis extérieur avec adjonction de deux bancs 
en béton. 

 

8 Animations 

Rien de prévu pour l'instant 

 

9 Bibliothèque 

* Les livres appartenant à Lumière de la Liberté et Etoile du Labourd seront rendu courant 
Septembre 

* Suite à cela, une restructuration de la Bibliothèque sera faite 

* RAPPEL : Il serait bon que toutes les Loges et Ateliers aient un Délégué à la Bibliothèque 

 

10 Nettoyage 

Suite aux remarques faites sur l’état de propreté, Jean-Pierre Champenois précise que le 
ménage est fait tous les jours, qu’il ne lui appartient pas de vider le lave-vaisselle, qu’il 
constate parfois des choses innommables. 

Il profite pour faire un rappel sur la fermeture des fenêtres et portes de la salle humide. 

 

11 Questions diverses 

Remerciement de Gabriel Darré pour la gestion du site par le Cercle C.Delvaille. 

Le Président souligne que cette gestion n'est pas le fait du Bureau, mais bien de l'ensemble 
des Délégués. 

 

Prochaines réunions 



- Le 02 Septembre 2015 : réunion du Bureau pour budget 
prévisionnel 

 

- Le 26 Septembre 2015 : Assemblé Générale – Appel à 
candidature pour un(e) Trésorier, un(e) Trésorier adjoint, un(e) 
Secrétaire 

 

 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour, la séance est levée à 19h.30 et est suivie d'un 
rafraichissement. 

 

 

Le Président 

Claude Jammaerts 

 



 

Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 

 

Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023    . 

CONVOCATION REUNION du C.A. du 05 JANVIER 2015 

A 18h30 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Visite des installations Sécurité (extincteurs, désenfumage, défibrillateur, 
portes de secours, etc.) 

 

 Point sur les finances 
 

 Point sur les factures et règlements des cotisations 
 

 Point sur le calendrier des Tenues 
 

 Point sur les travaux C.C.D. 
- Suggestions 

 

 Point sur les travaux SOGOFIM 
- Suggestions 

 

 Animations 
- Café philo-maçonnique 
- Exposition peintures/photos 
- Démonstration défibrillateur 
- Tenue inter-Ob 
- Suggestions 

 

 Point sur la Bibliothèque 
 - il manque 1 Délégué d'Abeille – Cap. St.Martin - Unité 

 

 Questions diverses 
 

La réunion sera suivie d'un rafraichissement en l'honneur de 2015 

 



le Président  

Claude Jammaerts 

06.72.35.80.56 

jammaerts.claude@neuf.fr 

 



 

Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 

 

Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023    . 

CONVOCATION REUNION du C.A. du 02 MARS 2015 

A 18h30 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Compte-rendu de la réunion du 05 Janvier 2015. 
 

 Point sur les finances 
 

 Point sur les factures et règlements des cotisations 
 

 Point sur le calendrier des Tenues 
 

 Point sur les travaux C.C.D. 
  Suggestions 

 

 Point sur les travaux SOGOFIM 
- Suggestions 

 

 Animations 
- Suggestions 

 

 Point sur la Bibliothèque par Geneviève Montaucet 
 

 Questions diverses 
 

 

 

 

Le Président  

Claude Jammaerts 

06.72.35.80.56 



jammaerts.claude@neuf.fr 

 



 

Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 

 

Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023    . 

CONVOCATION REUNION du C.A. du 04 MAI 2015 

A 18h30 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Compte-rendu de la réunion du 03 Mars 2015. 
 

 Point sur les finances 
 

 Point sur les cotisations 
 

 Point sur le calendrier des Tenues 2014-2015 
 

 Point sur le départ éventuel de Loges/Ateliers – qui – date de départ – 
cotisations - vote 

 

 Point sur les travaux C.C.D. 
  Suggestions 

 

 Point sur les travaux SOGOFIM 
 - Assurance - foudre 

- Suggestions 
 

 Animations 
 - Café philo-maçonnique du 25/04/15 

- Suggestions 
 

 Point sur la Bibliothèque par Geneviève Montaucet 
 

 Point sur Nettoyage et Cuisine 
 

 Questions diverses 
 



 

 

 

Le Président  

Claude Jammaerts 

06.72.35.80.56 

jammaerts.claude@neuf.fr 

 



 

Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-2006 

30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 

 

Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023    . 

CONVOCATION REUNION du C.A. du 06 JUILLET 2015 

A 18h30 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 Compte-rendu de la réunion du 04 Mai 2015. 
 

 Point sur les finances et cotisations 
 

 Point sur le nombre de membres actifs des Loges bleues et Ateliers Supérieurs 
 

 Point sur le calendrier des Tenues 2015-2016 
 

 Déménagements des Loges et Ateliers partants 
 

 Point sur les travaux C.C.D. 
  Suggestions 

 

 Point sur les travaux SOGOFIM 
- Suggestions 

 

 Animations 
 - Café philo-maçonnique 

- Suggestions 
 

 Point sur la Bibliothèque 
 

 Point sur Nettoyage et Cuisine 
 

 Questions diverses 
 

 Prochaines Réunions : 
 



- Bureau le Mercredi 02 Septembre – préparation du budget 
prévisionnel 

- Assemblée Générale le Samedi 26 Septembre 2015 à 10h00 
   (Appel à candidature pour Trésorier – Trésorier adjoint – Secrétaire) 

Le Président  

Claude Jammaerts 

06.72.35.80.56 

jammaerts.claude@neuf.fr 




